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（仮称）あずま・中央統合保育園の整備・運営に関する 

保護者・住民説明会 会議録 

 

会議名：（仮称）あずま・中央統合保育園の整備・運営に関する保護者・住民説明会 

日 時：令和６年２月３日（土） 午後７時から午後８時 00 分 

場 所：Home＆nico ホール（市民文化会館） 第１会議室 

来場者：32 人 

あずま保育園保護者６人、中央保育園保護者５人、石枕区住民 10 人、 

その他 11 人 

事務局：こども未来部職員 7 人 

アイグラン：職員 3 人 

 

議題 

(1) あずま・中央統合保育園整備・運営事業者選定結果について 

資料１   江南市認可保育所（（仮称）あずま・中央統合保育園）整備・運営事

業者選定結果（抜粋） 

(2) あずま・中央統合保育園の概要について 

資料２   あずま・中央統合保育園の概要について 

 

部長あいさつ  

 

議題１ あずま・中央統合保育園整備・運営事業者選定結果について 

資料１説明 

議題２ あずま・中央統合保育園の概要について 

資料２説明 

 

質疑 

来場者 桑名市などで、不適切保育の事件が発生している。保育室や廊下など、

防犯目的のカメラの設置に関する考えは。 

アイグラン 保護者がお子さんの様子を見られるよう、保育室にカメラを設置する予

定です。録画機能はありません。 

来場者 職員用駐車場が 21 台とあるが、保育士は何人か。 

アイグラン 実際には 21 人以上、25～30 人程度になると考えています。職員用駐車

場で足りなければ保護者用を使用するか、別に探すことになる可能性も
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あります。 

来場者 年齢別の定員は。 

アイグラン ０歳児９人、１歳児 30 人、２歳児 36 人、３～５歳児が各 60 人です。 

※上記は施設が最大で対応可能な定員であり、計画上の定員は、0 歳児

が 6 人、3～5 歳児が各 50 人、計 222 人となります。 

来場者 定員が 200 人以上となると、特に雨の日の送迎児は渋滞するのではない

か。送迎バスの検討はするのか。 

アイグラン バスを検討する用意はありますが、保育園は保護者が送迎する時間がバ

ラバラで、まとまって送迎することができるかが現時点では見えないた

め、開園時からバスを運用することは考えていません。運営が始まり、

やはり必要だとなれば当然検討します。 

来場者 北側・西側の道路を拡張するとのことだが、北側は一方通行にするのか。

それともすれ違える幅員にするのか。 

アイグラン 北側道路はすれ違いが難しいと思います。職員は北側道路を通行せず、

西側道路から駐車場に向かうように考えています。 

事務局 市内の他の保育園でも、施設周辺の道路を一方通行としているケースが

ありますが、これは道路交通法上の規制ではなく、保育園関係者のみの

ルールとしています。住民の方を規制するものではありませんが、送迎

が集中する時間帯はできるだけご協力いただけると助かります。 

来場者 グループ全体の人件費率と保育士の離職率は。 

アイグラン 人件費率は全体の平均は把握していませんが、園ごとでは 65％～70％程

度です。離職率は、何を母数にするかで変わってきますが、16％～18％

程度です。 

 


